FTG Schüler-Damengruppe siegt beim Horst-Stephan-Pokal

Der nationale Horst-Stephan-Pokal in Nieder-Liebersbach ist eines der größten Sportakrobatik Wettkämpfe in Deutschland. Mit 90 Formationen aus 16 Vereinen waren auch am 11.10.14 die verschiedenen Klassen hart umkämpft.

Mit tollen 25,60 Punkten entschied das Damentrio Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel die Konkurrenz der Schüler A-Klasse für sich.

Paula Wischnewski hatte ein bisschen Pech, da ein Zeitfehler in Abzug kam, wodurch 22,40 Punkte und am Ende der 4. Platz heraus sprang.

In der Nachwuchsklasse konnten sich die beiden Damengruppen Fiona Reul, Marlene Schroth und Isha Roberts auf dem 6. Platz und Luise Herrmann, Alexsandra Nickel und Elena Spickermann auf dem 11. Platz platzieren.

In der Teamwertung belegten die FTG Formationen den sechsten Platz. Der Sieg ging an SC Hoyerswerda.

Die beiden Trainerinnen Claudia Rettig und Noelle-Christin Binczyk waren von den gezeigten Leistungen positiv angetan.

Als Kampfrichter agiere Judith Rapp.